



教科書を1人ずつ受け取る様子

三ツ星学園入学式
 4月9日(水)、三ツ星学園で入学式が開催されました。上級生と手をつなぎ緊張した様子の新1年生が入場すると、保護者や在校生は温かな拍手で迎えました。
 教科書授与では、一人一人手渡して教科書を受け取り、元氣よく「ありがとうございます!」と答えていました。
 その後、山下富士夫校長から9年生の生徒の前に呼ばれ、「9年生の姿は今から8年後の姿です。みんなは心も体もこんなに成長するんだよ」というお話をいただきました。



校長先生のお話で9年生の前に呼ばれた様子



保護者とフレームで記念撮影



三ツ星学園入学式の様子



6年生と手をつないで式典の会場へ行く様子

光の森学園入学式
 4月10日(木)、光の森学園で入学式が開催されました。式典の前、教室に集まった新1年生は、6年生から式典でのあいさつの仕方を教わりました。その後、担任の先生から起立や礼の仕方を教わり、本番に臨みました。
 式典では、石川泰宏校長から「光の森学園で、仲間とともに勉強や運動をたくさんして、キラキラ光り輝いてください」とお祝いの言葉が送られました。式典の後半には、在校生によるダンスの披露があり、新1年生は目を輝かせながら見ていました。



教室で担任の先生のお話を聞く新1年生



在校生からダンスの披露

三ツ星学園と光の森学園で入学式が開催されました

春の温かな日差しの中、三ツ星学園と光の森学園で令和7年度入学式が行われました。期待と不安を抱きながら、児童は初めての学校生活をスタートさせました。

令和7年度 義務教育学校新1年生

・三ツ星学園… 10名 ・光の森学園… 8名



光の森学園 集合写真



三ツ星学園 集合写真